

ふよう教室だより

鳥取大学附属特別支援学校

2012. 2. 21 (火)

～号外～

にこにこ相談会、ご参加 ありがとうございました！！



今年度は前回のふよう教室だよりで終了の予定でしたが、最後の“にこにこ相談会”で、参加の保護者のみなさんより貴重なご意見や感想をいただきました。今回欠席の方も多数おられましたので、是非、お知らせしようと思い、急遽、号外という形で出させていただきました。



雪や寒さのため、欠席が7名と普段より多く参加者が少なく残念でした。でも、参加の子どもたちはいつも変わらず、汗だくになって一生懸命に遊ぶ姿がみられました。



にこにこ相談会 ～保護者会～

- ・今年からの参加でしたが楽しい時間が過ごせました。できれば、月1回程度してもらえると嬉しいです。
(小1父)
- ・今日は体験ではじめての参加でした。子どもがとても喜んで活動していて、来年は是非参加したいです。
(年長母)
- ・ふよう教室には5年間通いました。ここでは、子どもをじっくりと見るよい機会になっていました。わが子はボール投げが苦手でしたが、最近少しできるようになり効果が見られ、参加し続けてよかったです。今年でふよう教室は終わりになりますが、これからも何かあれば相談にきたいと思っています。ありがとうございました。(小4父)
- ・人見知りな激しい子ですが、慣れてきて活動も活発にできるようになりました。4年生なので終わりですが、参加してよかったです。(小4母)
- ・子どもが毎回とても楽しみにしていました。兄弟がいるので、ひとりだけを見ておくというのは今までできませんでした。でも、このふよう教室で二人の時間が持てとても嬉しかったです。いろんな相談にものってもらってよかったです。(小4母)
- ・はじめは、学校にも行くのが難しい状態でしたが、今では学校に行けるようになりました。ここで、いろいろな活動ができて本当によかったです。(小4母)
- ・家では誘ってもしないことが多いですが、ここに来ると先生の誘いや他の子どもさんの様子・雰囲気によって、苦手な遊具でもチャレンジするようになっていきます。(年中母)
- ・ふよう教室に通って5年目になります。今年は親子で不安なことがありましたが、いろいろ相談にのってもらいました。これからもよろしくお願ひします。ふよう教室ではダイナミックな遊具で遊べて楽しく過ごせました。(小3母)
- ・ふよう教室に通って5年目になります。毎回とても楽しみにしています。トランポリンが好きで大体いつものものっていますが、最近は好きな遊具だけでなく他の物にもチャレンジするようになってきました。(小3母)
- ・ふよう教室に通って2年目になります。昨年も一日も休むことなく学校とふよう教室に通うことができました。今年も、ふよう教室8回全出席で学校も今のところ欠席はありません。体力がついてきたと感じています。これからも、体作りに頑張りたいです。(小1母)



- * 来年度も8回のふよう教室を計画しています。ふよう教室の開始時刻が少し遅くなり、それに伴って終了時刻も変わります。来年度、詳しい日程を各園・学校に配布しますので、担任の先生を通して申し込みをしてください。
- * ふよう教室を卒業される4年生の方には、今後、本校の行事(ふれあいピック、納涼祭、ふれあいまつり等)のお誘いをさせていただこうと考えています。せっかくできたつながりを大切に、これからもなにかあれば遠慮なくご相談ください。そして、是非、本校に足を運んでいただければ幸いです。